



医師・医学博士  
高橋 嗣明  
(タカハシ ツグハル) 先生

【略歴および保有資格】

- 北里大学病院形成外科・美容外科学教室入局
- 上尾中央病院（形成外科研修）
- 産業医科大学（整形外科研修）
- 横浜市立市民病院（外科研修）
- 北里大学病院（麻酔下、救急救命センター研修）
- 神奈川県立こども医療センター
- 北里大学病院チーフ：形成外科専門医取得
- 湘南鎌倉総合病院
- 北里大学大学院：医療系研究科入学
- 研究：東京大学ティッシュエンジニアリング部（再生医療）  
客員研究員
- 研究内容：ヒト軟骨の再生など
- 北里大学大学院：博士号取得
- 北信総合病院医長
- たかはしクリニック開業（2013年）
- <https://www.takahashi-clinic.net/>

常々、その場限りの対症療法に疑問を持っています。

なぜ困難な状況に陥っているのか？

共に考え、学び、根本治療に取り組む患者さんを歓迎します。目標は医者にかからない身体を手に入れることです。医者に依存するのではなく正しい情報で予防し、自ら学んで治療してゆく時代だと思っています。

疾患には必ず原因があるのです。「医者に頼るのが当たり前」では真の健康は取り戻せません。

病院やクリニックなんかに通い続けるのではなく、本来の機能を取り戻してください。当たり前のように永遠と病院に通うことに疑問を持ってください。欧米では有効な検査方法や安全な治療方法が次々に開発されていますがこれらは積極的に学ばなければ全く入ってきません。なかには過去に行われていた安全な治療が再評価されているものもあります。また世界の最新医療は生体エネルギーの調節のための治療に急速に移行してきています。日本の医療がとても遅れ始めていることはかなり以前から言われているのです。むしろ海外で不要であったり、問題となったものの多くが日本に流れているのです。医者は人の身体に常に謙虚でなければならないと思います。そのためには現状の治療で満足（妥協？）するのではなく、患者さんのためにもがき続けなければならないと感じます。今後もしご縁に感謝しながら、それを探し続けたいと思い努力し続けてゆきます。